
福岡県議会議員の任期をいただき１年が過ぎました。この間、本会議にて３回の一般質問を
経験し、建築都市常任委員会では副委員長を勤めさせていただいております。これからも日々、
学びと経験を積んで頑張ってまいります。
令和２年に入り、世界は新型コロナウイルス感染症による混乱と戦いに振り回され、人々の生活や
経済は、これまで常識だと考えていたことを根底から変化させなければならない状況にあります。
皆さまが様 な々我慢、自粛を余儀なくされる中、事業者の休業補償、家賃補助の必要性を藏内勇夫
相談役、原口剣生会長をはじめ自民党福岡県連執行部へ強く要望させていただきました。
その結果、「福岡県持続化緊急支援金」によって最大５０万円の支援が実現しました。
また、故郷、古賀市の厳しい現状と諸問題を田辺一城古賀市長と共に自民党福岡県議団
松本國寛会長へ訴えさせていただき、問題解決への協力を要請いたしました。

古賀市では、皆さまにとって長年の気がかりでありました河川の浚渫（大根川、
米多比川、谷山川の３箇所）を行うことができました。
今後も、引き続き河川の浚渫を福岡県へ働きかけ、山積する諸問題に粉骨
砕身、取り組んでまいる所存でございます。
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